



Sommersaison !

Ab dem 05.05.2024 läuft der Betrieb auf dem Inlinesportboden.

Das Team vom Kommunalunternehmen Eisstadion Kaufbeuren bedankt sich daher bei all seinen Kunden für eine tolle Eislauf-Saison 2023/2024 in der *energie schwaben arena*!

Danke an:

- den ESV Kaufbeuren mit seinen Nachwuchsteams und der 1. Mannschaft für eine erfolgreiche, tolle und begeisternde Saison!
- die Hobbyteams, die regelmäßig und gerne zu uns in die *energie schwaben arena* gekommen sind!
- die Familien und Kinder, die so zahlreich den Öffentlichen Lauf besucht haben!
- die Jugendlichen, die jedes Wochenende die Eisdisco zu einem tollen Event gemacht haben!
- die Schulen und Kindergärten, die uns mit großer Begeisterung besucht haben!
- die vielen Stammgäste, die uns auch vormittags im Öffentlichen Lauf die ganze Saison über die Treue gehalten haben!

Wir wünschen Ihnen / Euch einen schönen und erholsamen Sommer und freuen uns darauf Sie / Euch in der Saison 2024/2025 wieder bei uns willkommen zu heißen! Der Eisbetrieb startet planmäßig wieder zum 27.07.2024. Die „Eisdisco“ am Samstag sowie der „Öffentliche Eislauf“ am Sonntag starten voraussichtlich am letzten Wochenende der Sommerferien in die neue Saison!

Euer Team vom KU Eisstadion Kaufbeuren!